

今回で49回目 84施設、4,037人分を贈呈



施設代表の瀬川利用者にケーキを手渡す白石社長（右）

白石食品工業株式会社（白石雄一代表取締役社長）恒例のクリスマスケーキ贈呈式は、昨年12月25日にふれあいランド岩手ふれあいホールで行われ、白石茂取締役会長のほか福祉施設利用者や県社協職員らが出席しました。

このクリスマスケーキ贈呈式は「さまざまな事情で施設を利用し、家族とともにクリスマスを過ごせない人たちに、ケーキを添えて季節の夢を手渡したい」という思いから、同社が社会貢献の一環として昭和43年から行っている事業で、今回で49回目となります。

白石社長は「スタッフが一個一個丁寧に作ったケーキを贈呈できることは社員一同の喜びです。楽しいクリスマスをお過ごしください」といさつ。施設を代表して



ケーキを受け取った福祉施設「太田の園」（盛岡市）利用者の瀬川孝一郎さんは「心のこもったおいしいケーキをたくさん頂きありがとうございます」と述べ、岩手県社会福祉協議会の根子忠美専務理事は「白石様からの長年にわたるご支援に感謝しています」とお礼のことばを述べました。

さまざまな種類の約900個のケーキは白石食品工業株本社で盛岡市周辺の児童養護施設、特別養護老人ホーム、障害福祉サービス事業所など84施設を利用する4,037人に贈られました。

社会福祉法人盛岡市民福祉バンクの遠藤哲史主幹・職業指導員は「利用者80人分のケーキを頂きました」、社会福祉法人のびっこ療育センターの鏡雅子指導員は「いろいろな種類のケーキを100人分頂き、夕方からクリスマス会です」と笑顔で話していました。



84施設にケーキが渡されました



一般社団法人生命保険協会 岩手県協会 福祉巡回車両等贈呈式

12月14日に一般社団法人生命保険協会岩手県協会（宮部健二会長）から福祉巡回車両と車いすの寄贈、障がい者支援団体活動助成金の寄付をいただきました。同協会からは、平成3年から毎年、福祉巡回車両や車いすを寄贈いただき、今回で26回目となります。

ふれあいランド岩手で行われた贈呈式では、宮部会長から各々の施設・団体に目録が贈られました。

福祉巡回車両は岩手県社会福祉協議会を通じ、八幡平市社会福祉協議会に、車いす8台は県内の障害者福祉施設8か所に寄贈され、障がい者支援団体助成金は県内の3団体に寄付されました。



宮部会長（中央）



福祉巡回車両受領団体の皆さん



助成金受領団体の皆さん



車いす受領団体の皆さん

岩手県内ケーブルテレビ5社 岩手ケーブルテレビジョン(株)、ニューデジタルケーブル(株)、北上ケーブルテレビ(株)、水沢テレビ(株)、(株)一関ケーブルネットワーク

寄付金贈呈式

11月24日に、岩手県内ケーブルテレビ5社から、公益財団法人岩手県福祉基金に120,000円の寄付が寄せられました。

岩手県内ケーブルテレビ5社は、毎年チャリティーゴルフ大会を開催し、チャリティー募金を同財団に寄付しています。今回は10月14日に栗駒ゴルフ場(金ヶ崎町)で開催〔協力：ゴルフネットワーク(ゴルフ専門チャンネル)〕され、160人が参加しました。寄付額は今回を含め、1,778,742円に達しています。

ふれあいランド岩手で行われた寄贈式では、北上ケーブルテレビ株式会社の高橋敏代表取締役から、岩手県福祉基金の長山洋理事長に目録が贈されました。

岩手県福祉基金では、寄付金を基本財産として積み立て、その運用益を県内の福祉活動への助成金に充てることとしています。



高橋代表取締役（右から2人目）

「小さな親切」運動岩手県本部 車いす寄贈式

11月18日に「小さな親切」運動岩手県本部(代表 高橋真裕株式会社岩手銀行代表取締役会長)から、車いすを寄贈いただきました。



同本部からは、平成11年より毎年車いすを寄贈いただいており、今回の3台を含めてこれまでの寄贈台数は93台となりました。

ふれあいランド岩手で行われた寄贈式では、同本部 加藤裕一副代表から岩手県社会福祉協議会 長山会長に目録が贈されました。車いすは、岩手県社会福祉協議会を通じ、県内3か所の市町村社会福祉協議会に寄贈されました。

JU 岩手

(岩手県中古自動車販売協会、岩手県中古自動車販売商組合、一般社団法人日本中古自動車販売協会連合会岩手県支所)

寄付金贈呈式

JU岩手は、中古車情報誌Goo(グー)との共同企画により、11月5日～6日に、オーロパーク(盛岡競馬場)で、中古車販売会を開催しました。その際、成約者から1件2,000円程度の寄付をいただき、台風10号災害支援金に充てることとしました。

JU岩手青年部副部会長 高橋伸彰氏らが、11月17日に岩手県社会福祉協議会を訪れ、寄付金118,355円の目録が、岩手県社会福祉協議会 根子専務理事に贈されました。

寄付金は、台風10号災害支援「仮設住宅入居者への家電セット購入」に活用されます。



高橋青年部副部会長（右）

東北労働金庫 寄付金伝達式

12月2日、東北労働金庫から58万円の寄付をいただきました。

同金庫は、社会貢献としての拠出

金のほか、「ふれあい定期預金」の店頭表示金利の30%相当額を寄付金として役立てています。

東北労働金庫からは、平成9年度から毎年、岩手県社会福祉協議会を通じ、県内の障がい者福祉作業所を支援するための寄付をいただいており、その累計額は1,400万円を越えています。

ふれあいランド岩手で行われた伝達式では、東北労働金庫岩手県本部の砂金文昭本部長から長山洋岩手県社会福祉協議会会長と、伊藤昇岩手県作業所連絡協議会会長に目録が贈されました。

寄付金は、県内5か所の障がい者福祉作業所と連絡協議会の活動資金として活用される予定です。



写真左から砂金本部長、長山会長、伊藤会長

株式会社佐藤政行種苗 シクラメンフェア実行委員会 チャリティイベント寄付贈呈

12月8日～11日、株式会社佐藤政行種苗・シクラメンフェア実行委員会による、恒例の年末チャリティー「シクラメンフェア」が開催され、売上の一一部44,300円が岩手県社会福祉協議会に寄付されました。同フェアによる寄付は平成24年から毎年本会に寄せられており県内の社会福祉に活用されます。

